

**Universidad Del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura En Medicina Humana.**

Materia:
Fisiología I

Nombre del trabajo:
La filosofía de la fisiología humana en siglo XXI

Alumno:
Oscar Manuel Moreno Maza

Grupo:
A

Grado:
2

Docente:

Daniel López

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de febrero del 2022

A mi manera de pensar, leyendo detenidamente la carta de esculapio a su hijo, pude observar que hay muchos valores y responsabilidades que él le comenta, como el valor de la honestidad, uno de los valores más importantes en el ámbito de la medicina el cual se usa para decirles en ocasiones a los pacientes o enfermos que es lo que les sucede y también como se puede tratar si es reversible o irreversible, desde luego las responsabilidades a un médico siempre lo asecharan, el tendrá que estar pendiente casi las 24 horas por si algún paciente lo necesita, tendrá que dejar amigos, salidas, descuidar a veces a su familia con tal de que las personas que lo necesitan tengan un buen servicio y lo que ahora se lleva a cabo es similar aunque hay valores y responsabilidades que los médicos actuales no tienen, ya que ahora la medicina lo ven con el fin de lucrar con sus pacientes y no de sanar, escuchar y entender a sus enfermos, ahora lo único que tienen o piensan los médicos es como sacarle provecho a la circunstancias, antes el medico estaba a la hora que el paciente lo necesitaba ahora los médicos tienen horarios de atención y también tienen algo que se denomina favoritismo el cual es cuando alguien de un rango alto ya sean políticos, personas con mucho dinero o puestos importantes los necesitan el medico corre a ayudar los ya que con eso ellos creen que podrían subir de estatus y se olvidan de las personas más vulnerables como lo pueden ser la gente de escasos recursos, cuando ellos los necesitan los médicos les ponen trabas o pretextos con tal de no atenderlos en la hora que ellos los necesitan.

Viendo más a detalle todos, esos problemas que se viven en la actualidad con fin de lucrar con la salud, sé que también se tiene que comer de algún lado, pero no es bueno lucrar con algo que tiene muchos valores éticos y morales, por eso a mí me gustaría que los nuevos médicos entendieran que la medicina no es con fin de lucro, si no, más bien con el fin que la población este sana, escucharlas, atenderlas llevar el debido procedimiento para que ellas nuevamente ganen





confianza hacia los servicios de salud y hay que ver más por los pacientes para mejorar su estado de salud y así poder ser mejores médicos.

PASIÓN POR EDUCAR



Gracias a la carta de Esculapio aprendí que los médicos debemos de estar para el paciente sin importar los inconvenientes que tengamos que apoyarlos y poder orientarlos y tener en cuenta que no siempre estarán de acuerdo con los servicios que nosotros les demos, pero sin importar eso nosotros sigamos apoyando a los que nos necesitan.